



## Die Extra-Seite für Vereine!

Mein  
Verein

© 2017 Schmalzer Media Digital GmbH & Co. KG



## Ärzte schenken dem Hospiz einen großen Tisch für Besprechungen

Der Vorstand und die Mitarbeiterinnen des stationären Hospizes Haus Brög zum Engel freuen sich über einen neuen Besprechungstisch, der ihnen von der Ärztegemeinschaft in Lindau (AGIL) zur Eröffnung des Neubautraktes gespendet

wurde. „Als Ausdruck der Verbundenheit mit dem Lindauer Hospiz und in Anerkennung der großartigen Arbeit, die hier geleistet wird“, so der Vorsitzende von AGIL, Dr. Carl-Joachim Mellinghoff, der den Tisch zusammen mit seinem

Vorstandskollegen und Palliativmediziner Dr. Rainer Wölfle übergab. Das Bild zeigt (von links): sitzend Uta Reinholz, Maja Dornier und Evelyn Stohr sowie stehend Dr. Carl-Joachim Mellinghoff und Dr. Rainer Wölfle. FOTO: PRIVAT